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Avances.Una
guarderíaenel
Parque Industrial
deSanFrancisco

FAMILIA. El intendente Damián Bernarte inauguró la
décima guarderíamunicipal en un espacio clave de

la producción de la ciudad. “Estamos haciendo lo que
corresponde”, señaló.
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Infraestructura

SOLUCIÓN . Contará con salas para niños de 2, 3 y 4 años, brindando un servicio necesario ymuy esperado para las familias trabajadoras del parque.

ESTRATÉGICO.Un espacio pensado para quemadres y padres puedan trabajar con la tranquilidad de saber que sus hijos están
en un lugar seguro y de calidad.

GESTIÓN.
Este es un
pasomás
hacia una
ciudad que
entiende las
necesidades
de su gente y
responde con
hechos.

MUNICIPALIDAD DE SAN FRANCISCO

LaGuardería
Municipaldel
ParqueIndustrial
eselprimer
establecimientoen
todaLatinoamérica
queseemplaza
dentrodeunpolo
productivo.

Viene de Tapa

Una caricia al alma
En esemarco, el intendenteBernar-
te expresó que la inauguración de la
guardería “representa una caricia al
alma en beneficio de la comunidad
de San Francisco”. Y agregó que el
proceso que comenzó “estará so-
metido a lamirada y la valoración
del Parque Industrial”.
“Estoy seguro de que a medida
que esta guardería comience a an-
dar,muchos empresarios van a re-
comendar a sus trabajadores que
envíen a sus hijos aquí porque, en-
tre otras cosas, eso se debe gracias
al recurso humano que tenemos
aquí, que hace que las guarderías
estén entre los mejores servicios
que tiene laMunicipalidad”.

Bernarte agregó: “Estamos ha-
ciendo lo que corresponde”, y se-
ñaló sentirse “orgulloso” de haber
llevado adelante “un proceso con-
cursal para establecer un orden de
mérito en relación con los sucesivos
cargos vacantes de las directoras de
nuestras guarderías y para eso nos
comprometimos a respetar ese or-
den demérito en función del resul-
tado del concurso”.

Luego resaltó: “No tenemos que
naturalizar las cosas que ocurren
en San Francisco. Este es el primer
parque industrial que tiene su pro-
pia guardería. En San Francisco no
pasan las cosas que ocurren en lo-
calidades similares en Latinoamé-
rica, y lo tenemos que valorar. Esta-
mos orgullosos de poner enmarcha
la décima guarderíamunicipal, un
servicio que llena de satisfacción
a la ciudad porque estamos en un
momento histórico que además re-
presenta una caricia al alma para to-
da la ciudad.

Cumpliendo la palabra
Por su parte, el secretario Fasseta
expresó: “Estamos emocionados,
movilizados de haber llegado a este

momento tan importante, pensaba
en lo significativo de este evento y
lo histórico que implica la apertura
de esta guardería en el Parque In-
dustrial”.
“Cuando asumimos esta gestión,

nos encontramos con este desafío
que era un viejo objetivo de la ins-
talación de una guardería en el Par-

que Industrial, y en diciembre del
año pasado vinimos aquí a asumir
el compromiso de ponerla en mar-
cha a partir demarzo –agregó–. Hoy
estamos cumpliendo con la pala-
bra empeñada, como dice nuestro
intendente y la verdad es que uno
sientemucha satisfacción y agrade-
cimiento cuando esto ocurre, suma-

do a que lo logramos a través de un
trabajo conjunto entre el municipio
y el Parque Industrial, con personal
propio, resaltando el rol del estado
en tiempos donde se pone en dis-
cusión el valor de lo público”, con-
tinuó el funcionario.
Finalmente, agradeció el compro-

miso de todos los actores sociales

que colaboraron de algunamanera
para que el objetivo se cumpla, re-
saltando la labor de “nuestro equipo
que fue impresionante ya que todo
el fin de semana estuvieron traba-
jando para que este espacio que-
de en lasmejores condiciones para
que los niños comiencen sus clases
a partir demañana”.

Seguidamente, el presidente del
Parque Industrial San Francisco
aseguró: “Como Parque Industrial
estamos orgullosos de que se haya
concretado esta guardería y en un
tiempo récord, porque el proyec-
to estaba desde hacemucho tiem-
po, inclusive ya se había asignado
un lote que estaba bastante lejos,
y cuando se dio este espacio libre
lo comentamos con Damián y au-
tomáticamente Fassetta se puso al
hombro todo, nosotros sólo cedi-
mos el lugar y lamunicipalidad lle-
vó todo adelante”, agregó Frusso.

Además, resaltó: “Quiero desta-
car que es la primera guardería que
va a haber en un parque industrial
en la Argentina, algo que es muy
importante”, a lo que agregó que
es una satisfacción poder brindar
un nuevo espacio para que los hi-
jos de quienes trabajan en este par-
que tengan contención, “cuando se
planteó ante los socios la posibili-
dad de donar este espacio a lamu-
nicipalidad para la guardería, la de-
cisión fue unánime. Esto demuestra
una vezmás que trabajar de forma
conjunta, la parte pública y la parte
privada, donde se logran cosas en
tiempo récord”.

Un equipo idóneo
El secretario general del Suoem ex-
presó en el acto que “es un orgullo
que esta guardería esté en un lugar
tan importante y estratégico y sobre
todo porquemarca una vezmás que
el Estado está presente”. Además,
se dirigió al intendente Bernarte y
destacó a “su equipo de funciona-
rios idóneo,muy sensible para tra-
tar las situaciones de las guarde-
rías que han cambiadomuchísimo
desde que Germán (Fassetta) junto
a Pablo y Jorge (Ambrossino) están
trabajando con ellas. A nosotros
se nos ha hechomuy fácil trabajar
con ellos porque los objetivos traza-
dos apuntan a que los compañeros
y compañeras estén lomejor posi-
ble”.

Más adelante, expresó su deseo
de que haya más guarderías en la
ciudad porque “la situación hoy da
para que, en los lugares con mucha
carencia, se cuente con este servi-
cio para contener a losmás peque-
ños. Esto es lo que sehace dentro de
las guarderías a partir del excelente
grupo humano que trabaja con mu-
cha vocación y una profunda dedi-
cación”.



enel sectorsurdeSanFrancisco.
Del total de terrenos que compo-
nen el Loteo La Arbolada, 348 lotes,
comprendidos en unas 14,25 hectá-
reas, están ubicados en las intersec-
ciones de avenida JuanDíaz de Solís
al norte; calleTalcahuano, al sur; calle
General Paz, al este y avenida JuanB.
Justo, al oeste.
Por su parte, los 164 lotes restan-
tes, ubicados en una superficie de
6,85 hectáreas, se encuentran en las
intersecciones de calle Catamarca al
norte; avenida Antártida Argentina,
al sur; avenida Caseros hacia el Este
yVenezuela al oeste.
Al loteo se accede por medio de

Vivienda.Conel loteoLaArbolada
comienzaahacerse realidadel sueño
paramásde500sanfrancisqueños
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POSTULACIÓN.Próximamente se habilitará el formulario online de inscripción para
los postulantes a participar de esta iniciativa.

LOTEO. Estará emplazado en el sector suroeste de la ciudad y contará con todos los servicios.

MUNICIPALIDAD DE SAN FRANCISCO

MUNICIPALIDAD DE SAN FRANCISCO

Gestión

ANUNCIO.Desde que lo manifestó el intendente
Bernarte en la apertura de sesiones, empezó a
girar la rueda. Serán 512 lotes.

Desde que en el discurso
de apertura del período
ordinario de sesiones del
Concejo Deliberante del

1º demarzo el intendentemunicipal
anunció la puesta enmarcha del lo-
teo LaArbolada, se reactivó el sueño
de la casapropia para cientosde san-
francisqueños que tendrán allí la po-
sibilidad de convertirlo en una her-
mosa realidad.
La Arbolada, compuesto por 512
lotes, fomenta un proyecto con un
claro fin social, cuyo objetivo prio-
ritario apunta a permitir que los ve-
cinos de San Francisco accedan a la
tierrademanera rápida, escriturando
y con un valor al alcance de la clase
trabajadora.
El loteo posee distintas zonas de
uso de suelo y jerarquías de locali-
zación, lo que permite que aquellos
aspirantes puedan optar por varias
opciones y dimensiones. Todo el de-
sarrollo posee infraestructura com-
pleta yuna accesibilidadprivilegiada
desdedistintas avenidas ybulevares.
El sur de la ciudad, punto estratégico
del nuevo crecimiento urbano, pro-
pone ser el lugar para que muchas
familias construyan el sueño de una
viviendapropia.
Eldesarrollo, quecontempla512 lo-
tes con superficies que oscilan entre
los 200y300metros cuadrados, ubi-
cados en dos parcelas con todos los
servicios provistos por el EstadoMu-
nicipal, ofreceunnuevoestilodevida

una compulsa pública, donde, en
caso de cumplir con los requisitos,
el aspirante podrá hacer realidad su
sueño de tener la tierra donde cons-
truir suviviendapropia.
LoteoLaArbolada sehace realidad
apartir de lapuestaenmarchadeuna
políticaquecombinaelaportepúblico
y privado. En este sentido, el privado
realiza suaporte en la compradel lote
aunvalor sensiblementemáseconó-
micoqueel preciodemercadomien-
trasque,elEstado,utilizaeseproduci-
doparadotaral loteodela infraestruc-
tura y servicios necesarios que hace
que los terrenos finalmente sean en-
tregados con todos los servicios e in-
fraestructuranecesaria.
Apartir del anuncio formuladopor
el intendente Damián Bernarte, se
dispuso ingresará al Concejo Deli-
berante el proyecto de ordenanza de
creación de este loteo para ser trata-
do por los concejales a la brevedad,

con el objetivo dedar inicio al proce-
dimiento previo necesario para lue-
go proceder a la adjudicación de los
lotes a los felices poseedores de los
mismos.

Un fin social
El secretario de Infraestructura de la
MunicipalidaddeSanFrancisco,Car-
losOrtega destacó que este proyecto
“tiene un claro fin social” impulsado
por la administración del intendente
DamiánBernarte a través del cual “el
objetivo principal apunta a que cual-
quiervecinopuedaacceder a la tierra
de manera rápida y a un costo más
que conveniente, puesto que el valor
del terrenoesmuchomásbajoqueel
que actualmente se encuentra en el
mercado”.
Además, resaltó que “una de las
principales ventajas es que el loteo
vaacontar con todos los servicios, es
decir; redaguapotable, cloacas, elec-
tricidad, gas natural, alumbrado pú-
blico, señalización, arboladourbano,
parquización ypavimento, que en su
totalidad estarán provistos por el Es-
tadoMunicipal”.
Luego señaló que “los postulantes
a adquirir uno de estos lotes deberá
reunir una serie de requisitos que los
coloca dentro de aquellos que están
en condiciones de participar en el
proceso de oferta para ser propieta-
rios de la tierra. Presentando la do-
cumentación requerida, a cada pos-
tulante se le va a asignar una catego-
ría entre lasestablecidascomoA,B, o
C. En la categoría A estarán aquellos
que pueden acceder a la compra de
contadodel lote; en la categoría B es-
tán aquellos que puedan acceder a
una entrega inicial y el resto con una
financiación en cuotasmensuales y

en la categoríaCes totalmente finan-
ciadoel costodel terreno”.
El funcionario agregó que “desde
elmomento en que laMunicipalidad
comience a ejecutar las obras de in-
fraestructura y servicios dentro del
loteo nodeberá pasarmás de 20 a 24
meses para la entrega de los lotes a
sus adjudicatarios”.
“La forma que lamunicipalidad se
hace de las tierras, sin erogar dinero,
esa travésdel canjede terrenosurba-
nizados con toda la infraestructura.
Deesamaneraelmunicipioadquiere
las tierras y ejecuta el loteomunici-
pal. El costo de lamisma son 166 lo-
tes, por lo que van a ser 346 lotes los
que cualquier vecino va a poder ad-
quirir mediante una compulsa. Vale
aclararqueelmunicipiovaadotarde
toda la infraestructuraa los512 lotes”,
finalizóOrtega.

Requisitos para acceder a un lote
Los postulantes a la compra de un
lote deberán cumplir con los requi-
sitos que sedetallan a continuación:
Ser exclusivamente personas huma-
nas, que no hayan resultado benefi-
ciadas conplanesdevivienda.
No tener, tanto el/la titular, como
el/la cotitular, bienes inmuebles re-
gistrados a su nombre, ni como pro-
pietarios ni como copropietarios, al
momentode iniciar el trámite.
Para la inscripción en el registro
de postulantes deberán contar con
elDocumentoNacional de Identidad
vigente y residir en la ciudad de San
Francisco. La validación podrá efec-
tuarse por diferentesmedios: Docu-
mento Nacional de Identidad; certi-
ficado de residencia emitido por la
Policía de la Provincia de Córdoba;
contrato de alquiler vigente o algún
serviciopúblicovigente.
Deberán ser argentinos o extranje-
ros con residencia permanente en el
país; tener entre 18 y 64 años al mo-
mento de iniciar el trámite; acreditar
el estadocivil declaradoenelFormu-
lario de Inscripción, excepto el esta-
do civil soltero; presentarCertificado
de Discapacidad en caso de corres-
ponder; demostrar ingresos netos
mensuales del grupo familiar convi-
viente; ser trabajador en relación de
dependencia,monotributistay/oau-
tónomo; demostrar, comomínimo,
doce meses de continuidad laboral
registrada o inscripción al monotri-
buto y/o autónomo; no registrar an-
tecedentes negativos en el Sistema
Financierodurante losúltimosnueve
mesespor faltadepagodeobligacio-
nes de todo tipo; no encontrarse in-
habilitados por el BCRAoporOrden
Judicial; no registrar juicios según in-
forme de antecedentes comerciales
en los últimos cinco (5) años; no re-
gistrar embargos; y no registrar peti-
cionesodeclaracionesdeconcursoo
quiebra
A efectos de verificar el cumpli-
miento de los requisitos indicados,
se realizarán cruces de datos, con el
fin de garantizar la fidelidad de la in-
formación. La no superación de este
control dará lugar a la baja del parti-
cipante, por no cumplir los requeri-
mientos indicados.
Próximamente se habilitará el for-
mulario online de inscripción para
los postulantes a participar de esta
iniciativa.



INNOVADORES. Es la primera ciudad del interior de Córdoba en contar con esta herramienta.

Servicios.Con “Tana”, SanFrancisco
seconvierteen laprimera ciudaddel
interior cordobés conasistentevirtual
MODERNIZACIÓN.La herramienta fue creada para facilitar los procesos administrativos. Integra
todas las áreas municipales, para una mejor atención.
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Innovación
MUNICIPALIDAD DE SAN FRANCISCO

El nuevoasistentevirtualde la
Municipalidad de San Fran-
cisco se llama “Tana”, y fue
presentadoensociedad.Fue

creadopor elmunicipio con la inten-
cióndeacercaral ciudadanomayores

ymejores herramientas de atención
deunamaneramásaccesible.
“Estamos presentando una nueva
herramienta tecnológica para avan-
zar en este eje estratégico que nos
planteóDamián (Bernarte) en lamo-

dernización del Estado, de nuestros
procesos administrativos y tender a
disminuir el uso del papel hasta lle-
gara `papel cero´”, dijo la secretariade
Innovaciónmunicipal, Micaela Mu-
lassano.

“Tana es una herramienta que se
suma a las ya existentes y queno tra-
bajan demanera aislada, sino que in-
tegran todas las áreas de la munici-
palidad para dar unamejor atención
y servicio a los sanfrancisqueños. Se

trata de un chat deWhatsAppdonde
la gente podrá hacer consultar, reali-
zar trámites o pagar en línea”, añadió
y especificó que durante esta prime-
ra etapa se avanzará en trámites refe-
ridos a infracciones ymultas, tasas y
servicios, realización de reclamos y
conocer el estado de losmismos, su-
madoa la obtenciónde turnos”.
Por último, Mulassano destacó
que “este asistente virtual contribui-
rá además a que elmunicipio pueda
realizar una trazabilidaddedatos que
permitamedir las necesidades de los
ciudadanos y asímejorar esos servi-
ciosy tomarmejoresdecisiones”.

Conectadoa la basededatos
En tanto el director de Innovación,
Juan Pablo Bono, dijo: “la ventaja que
tiene el asistente virtual es que está
conectado con la base de datos que
tiene la municipalidad en todas las
áreas.Muchasde las consultas las re-
suelvede formaautomática. En el ca-
so de reclamos, va a ir haciendo pre-
guntas que el vecino irá contestando
y va a poder resolverlo. En elmismo
sentido en lo que respecta a turnos, a
través de preguntas y respuestas con
opciones”.
“En el caso de que en algún mo-
mento alguna de las respuestas no
fuera la esperada, saldrá la opción
que le va a permitir derivar a un ope-
rador en línea quien va a asistir al ve-
cinode formadirecta”, indicó.Tanaes
nuestro canal más directo de comu-
nicación con el vecino, mediante el
cual vamosa irmonitoreando indica-
dores”, finalizó el funcionario.
“Respecto de los agentes que van
a atender, a partir de la solicitud del
vecinoenel casode reclamos, si bien
está automatizado, podrá interac-
tuar con un operador capacitado. En
cuanto a tasas y servicios, directa-
mente va a atender un agente, y tam-
bién enpocos pasos va a poder obte-
ner el cedulón o link de pago”, men-
cionó JuanCalloni, jefe de Informáti-
cadelmunicipio.
“A futuro -amplió- la ideaes seguir
sumando distintas áreas y procesos.
Donde hay una conversación verbal
con losvecinos, hayunaoportunidad
de generar unproceso a través deTa-
na, que estará, en sumayoría, 24 ho-
ras los 7díasde la semana”, concluyó.
Para finalizar, el intendente Da-
mián Bernarte explicó que el nom-
bre de esta novedosa herramien-
ta (Tana) se debe a la influencia y a
la colectividad más numerosa en
San Francisco como lo es la italiana.
“Siempre hablamos de la construc-
ción colectiva del EstadoMunicipal
junto a las instituciones para apor-
tar una soluciónmejor, pero esta es
unabuenaoportunidadparademos-
trar el mismo razonamiento puertas
adentro de la gestión con áreas que
no sean estancas”, dijo.
“Debemos avanzar a que la rela-
ción del Estado con el vecino esté a
un clic de distancia para facilitarle la
vida a la gente.Hemos avanzadomu-
cho –destacó el intendente- y esta-
mos orgullosos, pero tenemos que
ir por más, disfrutar cada logro que
conseguimos, darlo a conocer, po-
nerlo adisposicióndenuestra comu-
nidadyver cómo lovamos amejorar
para seguir simplificándole la vida a
losvecinosy las vecinas”.PRESENTACIÓN. Tana, la nueva asistente virtual sanfrancisqueña.

SOLUCIONES.Bernarte dijo que con estas innovacio-
nes se busca facilitarle la vida a los vecinos.
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